

# Briptu Prima Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Oct 27, 2023 - 10:11



*Briptu Prima Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambang Warganya*

Parakansalak, Jumat, 27 Oktober 2023 - Kepolisian Sektor Parakansalak terus berupaya memperkuat keamanan di wilayah Desa Parakansalak dengan menerapkan sistem Door to Door yang inovatif. Briptu Prima Anugrah, yang

merupakan Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di desa ini, dengan penuh semangat menjalankan program ini sebagai bagian dari upaya pencegahan gangguan keamanan, terutama kasus curanmor (pencurian kendaraan bermotor) dan curat (pencurian dengan kekerasan).

Dalam implementasi sistem Door to Door ini, Briptu Prima Anugrah bersama rekan-rekannya secara rutin menjenguk warga Desa Parakansalak. Mereka mendatangi pintu-pintu rumah warga untuk berdialog, memberikan himbauan, dan mengumpulkan informasi yang mungkin berguna dalam memelihara ketertiban dan keamanan di masyarakat.

Salah satu instruksi yang diutarakannya adalah pentingnya melaksanakan Satkamling (Satuan Keamanan Lingkungan) atau ronda malam secara berkala. Dengan kehadiran yang lebih aktif di malam hari, diharapkan dapat mengurangi potensi terjadinya gangguan kamtibmas, khususnya kasus curanmor dan curat.

"Kami berkomitmen untuk meningkatkan rasa aman di Desa Parakansalak. Dengan sistem Door to Door dan kegiatan Satkamling yang lebih intensif, kami berharap masyarakat dapat tidur lebih nyenyak tanpa khawatir terhadap tindakan kejahatan," kata Briptu Prima Anugrah.

Masyarakat Desa Parakansalak merespons positif inisiatif kepolisian ini. Mereka merasa dihargai dan didukung oleh kehadiran Briptu Prima dan timnya dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Kehadiran sistem Door to Door dan Satkamling yang diperkuat ini menjadi langkah nyata dalam memperkuat ikatan antara kepolisian dan masyarakat dalam memelihara kamtibmas yang lebih baik.